



Frankfurter Kinder- und Jugendkantorei

Frankfurt (Oder), den 11. August 2009

Liebe Ehemalige der Frankfurter Kinder- und Jugendkantorei von Nah und Fern,

es freut mich sehr, dass Sie sich / Ihr Euch zum Ehemaligentreffen 2009 angemeldet haben / habt.

Eigentlich wollte ich diesen Brief schon viel eher schreiben, aber die vielen Vorbereitungen für das Treffen mit dem Partnerchor der Ökumenischen Kantorei im Juni diesen Jahres und unsere Chorreise der KJK nach Norwegen haben mich das Ehemaligentreffen immer wieder vor mich herschieben lassen. Es tut mir leid, dass sich mich erst jetzt wieder melde!

Das Ehemaligentreffen wird vom 4. bis 6. September stattfinden. In der Anlage kommen alle wichtigen Noten. Den Instrumentalisten schicke ich die Noten im August zu.

Da die Zeit nun schon weit voran geschritten ist, werden wir mit den Chorältesten der KJK und meinen treuen Helfern alle notwendigen Vorbereitungen treffen.

Es wäre schön, wenn sich aber doch einige etwas für den gemeinsamen Abend ausdenken würden. Beiträge dafür sind immer willkommen. Wer noch Fotos hat, bringe diese bitte mit. Es wäre schön, wenn die Fotos dann hier archiviert werden könnten, um doch noch einmal eine Chronik fertig zu stellen. Vielleicht hat der eine oder andere auch noch einen Film von einer Chorreise oder einer Chorfeier. Wer für den gemeinsamen Abend einen Beitrag hat, der setze sich bitte mit Konrad Scheffler in Verbindung, der den Abend koordiniert. (0162-2309614 oder konrad.scheffler@gmx.de)

Zum ersten gemeinsamen Abendbrot am Freitag wollen wir grillen. Würste aus Thüringen, Getränke und Ketchup/Senf werden besorgt. Wer kann Nudel-, Kartoffel- und Reissalate, Gemüsesalate, Brot sowie Obst mitbringen?

Viele wohnen doch sicher bei den Eltern oder anderen Verwandten. Sicher wäre es da möglich, dass wir ein buntes Buffet zusammen bekommen.

Ganz wichtig ist, dass ich zuvor erfahre, was jeder mitbringt und es etwas koordinieren kann. Also schreiben Sie / schreibt bitte eine Mail, in der Sie / Ihr mitteilen, was wir zum Abendbrot zu erwarten haben.

Als Kostenbeitrag für das Wochenende erbitten wir von allen Teilnehmern 10,00 €, die am ersten Abend bezahlt werden können.

Ehemalige, die ein Quartier brauchen, werden Ende August noch extra benachrichtigt, wo Sie schlafen können.

Ich freue mich aufs Wiedersehen bzw. auf das Kennenlernen neuer Ehemaliger und die gemeinsame Zeit, die wir miteinander verbringen werden.

So verbleibe ich mit lieben Grüßen

Ihr / Euer

Stephan Hardt